

EN BREF

La vallée verrière de la Bièvre s'expose au musée

VU 4 FOIS | LE 09/02/2019 À 05:00 | [f](#) [t](#) [in](#) [✉](#)

Photo RL

Photo
RL

L'association de sauvegarde du patrimoine verrier de Vallerysthal-Portieux propose une exposition intitulée « Vallée de la Bièvre, vallée verrière » au mu du pays de Sarrebourg jusqu'au 4 mars. Une centaine de pièces, issues des collections personnelles de Luc Stenger, président de l'association, et M^{me} Claire Christophe, vice-présidente, sont exposées. Verre, cristal, opaline, services de table, vases, chandeliers, cendriers, etc. sont mis en valeur. Et l'histoire des verreries de la vallée de la Bièvre, Plaine-de-Walsch, Vallerysthal, Harreberg, Troisfontaines, Biberkirch, Donnersthal-Thomasthal, Eigen Hartzviller, est retracée avec des photos d'époque.

TAGS ► EDITION DE SARREBOURG CHÂTEAU-SALINS | SARREBOURG | ART ET CULTURE | PATRIMOINE | MOSELLE

CET ARTICLE VOUS A PLU ?

- Devenez fan de la page [facebook](#) de votre édition de Sarrebourg Château-Salins et suivez le compte [twitter du Républicain Lorrain](#) pour être informé de l'actualité de Sarrebourg, Château-Salins et leurs environs.
- Soyez le premier informé en vous inscrivant gratuitement à nos [newsletters d'alerte](#) et en téléchargeant notre application mobile pour [recevoir les notifications d'alerte](#)

Nous suivre



luc.stenger

S'ABONNER

Offre w
Surfez
sur l'in

